

Des sportifs d'une trentaine de pays confirment leur participation au 2e triathlon de La Havane, au mois de février



La Havane, 9 nov. (RHC)-. Des sportifs d'une trentaine de pays ont confirmé leur participation au 2e triathlon de La Havane qui aura lieu au mois de février.

Le comité organisateur a fait savoir que 250 sportifs sont inscrits jusqu'à présent mais ce chiffre pourrait augmenter à un millier d'ici février.

Alejandro Puerto, responsable de cette discipline à Cuba a évoqué la participation d'un groupe nourri de triathlètes étasuniens.

Il a précisé que le triathlon de La Havane comprend les modalités: sprint élite (750 mètres à la nage, 20 km en vélo et une course de 5 km), distance moyenne (1,9 km à la nage, 90 km de cyclisme et un demi marathon) et la longue distance (3,8 km à la nage, 180 de cyclisme et un marathon)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/75302-des-sportifs-dune-trentaine-de-pays-confirment-leur-participation-au-2e-triathlon-de-la-havane-au-mois-de-fevrier>



Radio Habana Cuba